

Geber Pangaji Upaya Pengentasan Buta Aksara Qur'an di Kabupaten Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Aug 10, 2022 - 12:55



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata hadir di Sosialisasi Indonesia Mengaji Chapter Pangandaran Gerakan Pemberdayaan Pangandaran Mengaji (Geber Pangaji), bertempat di Hotel Pantai Indah Timur, Pangandaran, Senin (08/08/2022).

Acara ini dihadiri pula oleh Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan,

Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Pangandaran Rida Nirwana Kristiana, S.Sos., [M.Si.](#), Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Pangandaran Drs. H. Dadang Dimiyati, Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Pangandaran Dr. H. Agus Nurdin, M.Pd., Kepala Kemenag Kabupaten Pangandaran Dr. H. Supriana, M.Pd., Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Kabupaten Pangandaran Agus Amsar, S.Pd., M.Pd., Ketua MUI Kabupaten Pangandaran, Ketua PC NU Kabupaten Pangandaran, Ketua PD Muhammadiyah Kabupaten Pangandaran, Para Camat Lingkup Kabupaten Pangandaran, Para Kepala Desa Lingkup Kabupaten Pangandaran, serta Para Kepala Sekolah SMA/SMK, SMP dan SD Lingkup Kabupaten Pangandaran.

Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata dalam pemaparannya menyampaikan bahwa, latar belakang Indonesia Mengaji Chapter Pangandaran merupakan tindak lanjut dari upaya untuk mewujudkan visi 'Pangandaran Juara'. "Kami menganalisa langkah-langkah lanjutan yang menjadi tanggung jawab dan amanah kami. Salahsatunya itu adalah misi Kabupaten Pangandaran meningkatkan keimanan dan ketakwaan" jelas beliau.

Kolaborasi Indonesia Mengaji Chapter Pangandaran yang diwujudkan dengan nama Gerakan Pemberdayaan Pangandaran Mengaji (Geber Pangaji) merupakan program yang berupaya untuk mengentaskan buta aksara Qur'an, serta terdiri dari 2 program utama yaitu diperuntukkan bagi para siswa jenjang SD-SMA/SMK, dan bagi masyarakat umum. Koordinator Gerakan Pemberdayaan Pangandaran Mengaji (Geber Pangaji) di tingkat Kecamatan adalah para Camat, di tingkat Desa yaitu para Kepala Desa dan para Kepala Sekolah yang menjadi koordinator pada masing-masing sekolahnya.

Bupati Pangandaran menggerakkan kepala desa agar menugaskan 1 orang relawan dan 1 orang koordinator survei Pangandaran Mengaji, selanjutnya para kepala sekolah harus menugaskan 1 orang guru untuk menjadi relawan Pangandaran Mengaji, yang dimana nantinya para relawan Pangandaran Mengaji akan diikutsertakan dalam kegiatan Training of Trainer (TOT) yang bertujuan untuk melatih para relawan agar dapat menjalankan tugas dan bersama-sama mensukseskan Gerakan Pemberdayaan Pangandaran Mengaji.

Ketua Program Tim Indonesia Mengaji Chapter Pangandaran K.H Mas'ud menyampaikan apresiasi kepada Bupati Pangandaran yang telah responsif pada Program Indonesia Mengaji. "Baru 1 Kabupaten/Kota yang quick response terhadap Program Indonesia Mengaji. Dan yang luar biasa, profil dari Indonesia Mengaji lahir dari Pangandaran" Ucapnya.

Pada akhir acara, dilaksanakan penandatanganan komitmen Pangandaran Mengaji oleh Bupati dan Wakil Bupati Pangandaran dan para stakeholder terkait.** (Anton AS)